



WAS IST EINE BLÄSERKLASSE?

Bläserklasse bedeutet Musikunterricht mit Instrument. Die Kinder erleben den Lehrplan Musik in der Praxis und bilden von Anfang an ein Klassenorchester, das in der regulären Unterrichtszeit eine Stunde pro Woche probt.

- ◆ Zusätzlich zur Orchesterstunde erhält jedes Kind 15 Minuten Instrumentalunterricht auf dem jeweiligen Instrument bei einer Lehrkraft der Musikschule. Dieser wird in Kleingruppen organisiert (Zweiergruppe 30 Minuten, Dreiergruppe 45 Minuten etc...). Der Unterrichtstermin für den Instrumentalunterricht erfolgt in Absprache mit der Musikschullehrkraft.



- ◆ Folgende Instrumente stehen zur Auswahl: Querflöte, Klarinette, Oboe, Trompete, Saxophon, Posaune, Euphonium, Horn.
- ◆ Die Einteilung der Instrumente erfolgt bei einem ersten Kennenlerntermin durch die Leitung der Bläserklasse
- ◆ Anmelden dürfen sich sowohl Schüler/-innen ohne instrumentale Vorkenntnisse als auch ehemalige Teilnehmer/-innen von Grundschul-Bläserklassen!

WICHTIGE HINWEISE

- ◆ Die Bläserklassen-AG ist auf die Dauer von zwei Schuljahren festgesetzt.
- ◆ Leihinstrumente sind im Angebot enthalten und werden von der Musikschule zur Verfügung gestellt; ein pfleglicher Umgang wird vorausgesetzt. Eine private Instrumentenversicherung wird empfohlen.
- ◆ Bereitschaft zum Üben wird vorausgesetzt.
- ◆ Sollte die Mindestteilnehmerzahl von 25 Kindern nicht erreicht werden können, wird das Angebot als **Bläserklassen-AG** durchgeführt. Die wöchentlichen Orchesterproben finden dann im Anschluss an den regulären Unterricht in der Musikschule statt.



KOSTEN

- ◆ Die Kosten betragen **48,00 €/Monat**.
- ◆ Vertragsdauer: 2 Jahre.

KONTAKT UND WEITERE INFOS

- ◆ Ernst-Sigle-Gymnasium, Ina Schüller, sue@esg.lb.schule-bw.de
- ◆ Musikschule Kornwestheim, musikschule@kornwestheim.de
Tel. 07154-202-6221

WARUM?

- ◆ Aktives Musizieren fördert die Verbindung der Gehirnhälften, steigert die Konzentrationsfähigkeit, hilft Kindern Potenziale zu entfalten sowie ihre Persönlichkeit zu entwickeln und auszudrücken. Darüber hinaus fordert und fördert das Spielen in einem Orchester die Sozialkompetenz (Teamfähigkeit).



- ◆ Ganz einfach: Es macht Spaß! Neben dem gemeinsamen Musizieren schafft das Spielen in der Bläserklasse eine positive Identifizierung mit der Schule, da man sich mit anderen Kindern zusammen als Teil in ihr einbringt.
- ◆ Mit dem Erlernen eines Instrumentes legen Sie für Ihr Kind den Grundstein für ein lebenslanges, aktives Musizieren - sei es auf Opas Geburtstag, im Verein oder in einem Orchester der Schule/ Universität!



KONTAKT

Gerne beantworten wir Ihre Fragen:

Ernst-Sigle-Gymnasium

Hohenstaufenallee 8

70806 Kornwestheim

Ansprechpartnerin: Ina Schüller

E-Mail: sue@esg.lb.schule-bw.de

oder

Musikschule der Stadt Kornwestheim

Telefon: 07154 - 202 - 6221

E-Mail: musikschule@kornwestheim.de

Ernst - Sigle - Gymnasium



Hohenstaufenallee 8

70806 Kornwestheim

Telefon: 07154 - 202 - 6101



MUSIKSCHULE KORNWESTHEIM

STUTTGARTER STRAÙE 91

70806 KORNWESTHEIM

ÖFFNUNGSZEITEN DES SEKRETARIATS:

MONTAG 10:00-12:30 Uhr und 14:00-17:00 Uhr

DIENSTAG 14:00-16:00 Uhr

MITTWOCH 10:00-12:30 Uhr und 14:00-16:00 Uhr

DONNERSTAG 10:00-12:30 Uhr und 14:00-16:00 Uhr

musikschule.kornwestheim.de

Telefon: 07154 - 202 - 6221

Fax: 07154 - 202 - 6224

E-Mail: musikschule@kornwestheim.de

BLÄSERKLASSEN-AG

Ernst - Sigle - Gymnasium

